

LA LUPA



POR **ADRIANA OLIVEROS**
aoliveros@aragon.elperiodico.com

Premios por los siete años de Lacus

Volvió a llenar de distinciones su aniversario la Fundación Lacus Aragón (antes, Talita). Siete años rompiendo barreras por la discapacidad intelectual que ocuparon el teatro de las Esquinas de Zaragoza, colgando el cartel de lleno y que contó como cebo con la conferencia del experto en motivación **Luis Galindo**. Antes de su intervención, la cita empezó con premios, en un acto que encabezaron el presidente y fundador de Lacus, **Fernando Gasca**, la directora general de Igualdad y de Familias del Gobierno de Aragón, **Teresa Sevillano**, la directora provincial de Educación, **Isabel Arbués**, y el presidente de Atarvez, **Armando Royo**. En una gala que presentó **Ana Esteban**, los galardones fueron esta vez para la Fundación Tutelar Aragonesa Luis de Azúa (a través de su presidente, **Luis Gonzaga**), la Asociación Down Huesca (con su máxima responsable, **Nieves Doz**), y la deportista (y mil cosas más) **Teresa Perales**, por toda su trayectoria personal y profesional. Y aún hubo una novedad en esta terna de premios: un reconocimiento interno, que recayó en **Irene Melendo**, directora técnica de Lacus. Enhorabuena... Y ifoto! ≡



FOTOS: NURIA SOLER



Escenas. Arriba, dos momentos del acto solidario de esta gala de séptimo aniversario, que llenó ayer el Teatro de las Esquinas de Zaragoza. A la izquierda, Luis Galindo, en su conferencia. A la derecha, Javier Gómez, de Asser, recogiendo el premio por Teresa Perales. Abajo, los premiados, posando todos a una con anfitriones y autoridades.